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Durante várias semanas 30 

alunos da escola de Aljustrel 

decidiriam embarcar na 

aventura de concorrer ao 

parlamento dos jovens.  

Após as três listas 

apresentarem as suas 3 

medidas sobre a temática 

“Igualdade de géneros”, 

iniciou se uma campanha 

eleitoral, que durou uma 

semana, e acabou com um 

debate das três equipas sobre 

a temática proposta. 

 

Depois desta semana de 

campanha deu se o ato eleitoral, 

depois da tomada de posse dos 

deputados eleitos elegeu se um 

candidato a presidente de mesa 

seção distrital, sendo eleita a aluna 

Margarida Mestre.  Na seção 

escolar decidiu se o projeto de 

recomendação que os alunos 

Miguel Montes, João Catarino e 

Inês Fernandes iriam levar em 

representação da nossa escola na 

seção distrital, em Beja. 

Fase escolar – o princípio do sonho 
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Fase distrital- o sonho começa a 

ganhar forma 
 

No dia 13 de março, os deputados 

eleitos na sessão escolar deslocaram 

se até ao Instituto Português da 

Juventude de Beja com objetivo de 

apresentarem e defenderem as 

medidas resultantes da sessão 

escolar. 

Tínhamos o sonho de conseguir 

chegar a fase nacional, mas também a 

preocupação de levar o melhor projeto 

de recomendação do distrito a fase 

nacional. 

 

Apesar de não ter sido o nosso 

projeto de recomendação o 

escolhido para levar a fase 

nacional, sendo escolhido como 

projeto base o da escola de Castro 

Verde, mas chegamos felizes a 

casa pois a nossa escola foi eleita 

para participar na sessão nacional 

do parlamento dos jovens, tendo 

sido o nosso deputado Miguel 

Montes eleito como porta voz do 

círculo eleitoral de Beja. 
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Fase nacional – A realização do 

sonho 

 

No dia 14 de maio,  por volta das 10 

horas 30 minutos, partimos em direção a 

Lisboa. A viagem demorou cerca de 2 

horas e 30 minutos. No autocarro 

também foram outros alunos do distrito 

de Beja, Faro e Setúbal. Chegamos a 

Assembleia da república por volta das 13 

horas, onde fomos recebidos e 

encaminhados para a sala de 

comissões. Os deputados do círculo de 

Beja ficaram na sala nº6, onde também 

estavam os deputados dos círculos de 

Bragança, Aveiro, Porto, Santarém, 

Viana do Castelo e Viseu. 

 

As reuniões em comissões decorreram em duas 

partes. A primeira parte em que se debateu as 

medidas na generalidade e na especialidade os 

projetos bases defendidos por cada círculo 

eleitoral, na segunda parte realizou se a 

redação final do projeto de recomendação da 

comissão e a seleção de perguntas a 

apresentar na seção plenária, no dia seguinte. 

Pelo meio das reuniões ainda houve um 

intervalo para lanchar no refeitório dos monges. 
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Durante as reuniões em 

comissões, os jornalistas 

dirigiram se para uma visita 

guiada ao Palácio de São Bento. 

Durante estas visita os 

participantes foram 

acompanhados por uma guia. O 

primeiro ponto da visita foi a sala 

dos passos perdidos, que 

funciona como sala de espera, 

ponto de encontro e é utilizada 

também pelos jornalistas para as 

entrevistas aos deputados. nome 

desta sala deve “aos passos 

perdidos” pelos cidadãos que 

outrora la esperaram por serem 

atendidos por deputados ou pelos 

governantes. 

De seguida visitamos a sala de 

sessões, reconstruída após o 

incêndio de 1895, pelo arquiteto 

Ventura Terra. Durante a visita a 

esta sala tivemos a oportunidade 

de nos sentar no lugar dos 

deputados e tivemos também 

direito a uma explicação de como 

os deputados se expõe na sala 

para percebermos melhor o 

funcionamento de uma sessão 

plenária.  

 

Por fim visitamos o salão nobre, 

destinado a receções oficiais, 

conferências e outras cerimonias. 

Neste espaço a guia explicou nos 

todos os simbolismos por de trás da 

de coração pintural elaborada por 

Sousa Lopes, Domingos Rebelo e 

Joaquim Rebocho com a temática “ 

Exposição do Mundo Português”. 
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Finalizados os trabalhos do dia, foi a altura de todos os participantes e 

professores se dirigirem ate a sala do senado para assistir a um espetáculo 

que ficou a cargo do Coro Juvenil de Lisboa. Após o magnifico espetáculo os 

participantes e professores dirigiram se para o jantar no refeitório dos monges. 
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No dia seguinte, chegamos ao 

parlamento por volta das 10 

horas e dirigimos se para a 

sala de sessões para a 

abertura solene do plenário, 

que foi feita pela vice 

presidente da assembleia da 

republica , Teresa Caeiro. De 

seguida os deputados Heloisa 

Apolónia (PEV), Vânia Dias da 

Silva (CDS-PP), Ivan 

Gonçalves (PS), Margarida 

Balseiro Lopes (PSD), Luís 

Monteiro (BE), Ana Mesquita 

(PCP) responderam as 

perguntas que foram 

aprovadas pelas comissões no 

dia anterior. De seguida 

realizou se o debate da 

recomendação a assembleia 

da republica sobre o tema 

proposto. 

 

Os jornalistas não assistiram a toda a 

sessão plenária ausentando se  para 

assistirem a conferencia de imprensa com 

o  Presidente da Comissão de Educação e 

Ciência Alexandre Quintanilha, em que se 

falou de educação, e igualdade de géneros 

. É de enaltecer o quão gratificante foram 

as palavras sábias deste grande senhor. 

Sem duvida para mim foi um dos 

momentos mais marcantes desta 

aventura. 
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Depois de almoço, foi vivido um 

dos grandes momentos do 

parlamento jovens o cante do hino 

nacional por todos os participantes. 

Depois de aprovadas todas as 

medidas que iriam seguir como 

projeto de recomendação para 

assembleia da republica, foi a 

altura de ouvir os testemunho do 

porta voz de todos os ciclos. Estes 

testemunhos emocionantes 

provaram a intensidade como todos 

nós vivemos esta experiência. 
Depois da entrega dos diplomas a todos os 

participantes desta edição, tivemos que nos 

despedir de dois dias emocionantes que 

vivemos nesta aventura, e felizes mas já 

nostálgicos voltamos para casa com uma 

experiencia que possivelmente marcou a nossa 

vida para sempre 
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Ficha Técnica:  

Nome: Margarida Mestre 

Idade: 17 anos 

Escola: Agrupamento de escolas de Aljustrel 

Colaboradores: Filomena Marques e Fernando Ruas 

Professora Responsável: Filomena Marques 

 


